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会長基本方針発表／役員・理事就任挨拶

■所信表明　　　　　　　　　　　　　渡辺 敏成 会長

　PETS報告でもお話しましたが、今年

度RIの会長ステファニー、アーチック

氏の国際ロータリーのテーマは「ロータ

リーのマジック」です。主な方針は

①行動方針を理解しクラブ計画を立案する

3年間の目標と計画を立案し推進する

当クラブでは以前より戦略委員会を設置し、今後の活動

の大まかな指針を示してきました。しかし単年度制の

ロータリークラブでは難しい面もあり、会長や時々の理

事により考えが異なると思われます。とりあえず3年間

の計画をたて随時修正する必要があるでしょう。

②継続してきたことと新しい変化のバランスをとる

　地区会員100名増強、新クラブを4~5つ結成する

現実問題として、少子化・貧困化が進む日本ではクラブ

数の増加は難しく、会員をどのように維持するかが喫緊

の問題と思われます。また衛星クラブという概念が提唱

されていますが、メンバー構成や活動内容、資金繰りを

どうするか示されておらずしばらくは様子見の状態です。

③平和のための活動をする

ポリオ根絶の寄付、議員や政府リーダーに活動を伝える

となっております。ポリオについてはゴール間近ですが、

外国の問題でもあり果たして基金が有効に活用されてい

るのでしょうか？また、ポリオ後の奉仕の方針が示され

ず、果たして本当にポリオ根絶が可能か疑問です。（ポ

リオがなくなると困る人々もいるのでは？）

　今年度、地区ガバナー白鳥氏の地区標語は「ロータ

リーはあなたと私が出会うところ。そして次の世代に何

を渡せるか、共に考え行動しましょう」です。ここでも

活動方針が提示されています。

1．地区　委員会の連携強化

①DEI研究会の新設　②8月3日新会員セミナーの開催　

③職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、青少年奉仕委員

会、国際奉仕委員会の連携強化

2．クラブ及びグループの連携強化

①DEIの考え方の浸透と若年、女性を含めた多様な会

員入会促進　②夢の実現プロジェクトへの参加促進　

③地区委員会への参加促進　④マイロータリー登録

100％　⑤ロータアクトの活動支援　⑥インターアク

トと夢の実現プロジェクトの協力　⑦衛星クラブの発

足促進

　さて、ロータリーの起こせるマジックとは何でしょう

か？これまで申し上げた方針は不明瞭で目的のための方

法を提示したにすぎません。ロータリーマジックの本質

は、まずロータリアン同士の関係作り、親しくなり様々

な考えに触れる、そして自己や自己の周囲に変化を及ぼ

しひいては社会をうごかせる（かもしれない）ことだと

思います。「人のつながり」という魔法の杖を使うには

まず、ロータリアンが増えて例会や行事に参加して濃い

人間関係を築いてもらうことが重要です。

　そこで、今年度のクラブテーマは

　　　　　「Rotary,　My Pleasure」 です。

直訳では「私の喜び」：ロータリーに参加することを喜び

と感じられるような運営を目指してまいります。具体的

な数値は掲げませんが、前年度のような様々な企画を提

案し、新入会員の増強と会員同士の親睦を深めましょう。

また意訳では「はい喜んで・どういたしまして」との使

われ方があります。会員各位にいろいろな仕事や依頼を

振り分ける事になるかもしれません。その節にはどうぞ

「はい喜んで」とお引き受け頂くことをお願い致します。

　最後になりますが、ロータリーの運営は委員会のみが行

うものではありません。会員皆さんの、例会の在り方の

考えやプログラムの内容、新たな企画などどんどん提案し

実行できるように理事会をあげて尽力いたします。例会に

参加し、隣の人と話をしてみる、そんなところから上田東

ロータリークラブのマジックを始めてみましょう。

■直前会長　　　　　　　　　　　　　　　上原　達君

　「直前会長の役割は何か」と考えた時に、

渡辺会長が、もし思い悩むことがあった時

に、良き相談役になることかと、考えてお

ります。

　一年間、よろしくお願いします。

　その他、理事・役員の皆様に就任のご挨拶をいただきました。一年間

よろしくお願いいたします。尚、紙面の都合で原稿は次号に掲載します。



［次週のプログラム］ 7月17日（水）休会、24日（水）母袋創一君「お遍路体験記」

例　会　日　誌　  7月3日（水）　晴れ　　2024～2025  No.1
●司　　会 山本　修君

●斉　　唱　「君が代」「奉仕の理想」

●ゲ ス ト 趙　天澍君（米山奨学生）

●７月慶祝 【周年祝い】

　　　　　　増田篤子　 18年　宮下秀司君 15年

　　　　　　渡辺敏成君 14年　母袋卓郎君 11年

　　　　　　宮澤隆明君 4年　塚田泰裕君 3年

　　　　　　栁澤　誠君 1年

　　　　　 【誕生日祝い】

　　　　　　母袋創一君 7／6　松山賢太朗君 7／17

　　　　　　後藤正直君 7／25　柳澤  亨君 7／26

　　　　　　宮澤隆明君 7／30

●ラッキー賞　上原　達君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 小田中譲君（渡辺会長より升山のマカロン）

　　　　　　神津　健君、中嶋大介君

　　　　　　（山本君よりお菓子セット）

　　　　　　村上　泰君（小田中君よりりんごの木のお菓子）

　　　　　　母袋卓郎君（蓑輪君よりフルーツ）
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■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　渡辺 敏成 会長

　1年前にエレクトに就任しいよいよ会長

職がスタートする日がやってきてしまい

ました。気が付けば委員会構成やPETSが

終了し、あまり自覚のないままに準備が

進行してきました。自分で言うのは何で

すが、緊張感がないエレクト仕事で申し

訳ありません。今後も各理事の皆さんそして会員の皆さん

にご協力いただきますようお願い申し上げます。

　約3年のコロナ期間が昨年終了し、上原年度では以前

のロータリーに近い運営ができていたように思います。

さらにいろいろな新たな行事も追加され、よりアクティ

ブなクラブとなったようです。今年度も親睦を深めてい

くためにいろいろな事業を遂行していくと同時に、ロー

タリーの存在意義を会員皆さんともう一度再確認してい

きたいと考えております。

　なぜこう申し上げるかというと、所信表明でも申します

が、地区の権力が強大となり会員数やクラブ数の増加を強

く要求してきております。さらに地区の会費も上げられて

しまいました。会員増強と収入アップが目的になっており、

RIや地区が何を目指しているのか伝わっていません。ライ

オンズクラブのように集団での奉仕を強制するものではあ

りませんが、ロータリーの存在意義がなんなのかゆっくり

考えていければいいなと思っております。

　最後に、新たに久保さん、近藤さんがご入会いただき

ました。ようこそ。お二人にはクラブ内での活躍を期待

しております。

■新入会員入会式

久保　友幸（くぼ　ともゆき）君

職業分類　肉製品製造

勤 務 先　信州ハム株式会社

　　　　　執行役員

推 薦 者　上原　達君、小田中譲君

趣　　味　ゴルフ

■幹事報告　　　　　　　　　　　　　 工藤　恒 幹事

・第2660地区ガバナー事務所より大阪万

　博関連イベントのご案内。

・第1回地区米山記念奨学委員会のご案内。

　　7月5日（金）17:30～　オンライン

・RLI（ロータリー リーダーシップ研究会）への参加依頼。

■出席報告

飯島（裕）、上原、遠藤、小田中、工藤、倉島、神津、後藤、

小林、塩之入、春原、関、滝澤、竹内、玉井、田守、塚田、

中嶋、浜野、水出、蓑輪、宮下（博）、母袋（創）、母袋（卓）、

栁澤亨、栁澤誠、山寺、山本、渡辺

※渡辺敏成君／共助の精神でやっていきましょう。久保

さん入会おめでとうございます。

※田守正彦君／久保さん、ようこそ。渡辺年度のスター

トに合わせて、一緒に楽しみましょう。

※神津　健君／新しい年度を迎え、今年こそはお役に立

てるように頑張ります。

※後藤正直君／渡辺年度の船出を祝して。

※塩之入永子　／工藤幹事、力の見せどころですね。

※春原友紀君／新年度の始まりです。皆様、宜しくお願

い申し上げます。

※山本　修君／出席・会場・ニコBOX委員会も頑張って

いきます。よろしくお願いいたします。

本日の金額／89,000円　　累計／89,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
52 46 12 ― 73.91％

52 45 13 8 88.89％
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